

3.11.1882 : Décès du docteur Nicolas Joseph Ducrest âgé de 42 ans, par noyade dans la Valserine au lieu-dit la Planche à Joux.

N° 01
DÉCÈS
 de
Ducrest
 Nicolas-Joseph
 Jules

L'an mil huit cent quatre-vingt-deux, et le trois du mois de novembre
 à neuf heures du matin par-devant nous Coarbe-Michollet
Alphonse remplissant en qualité de Maire
 les fonctions d'Officier de l'état civil de la commune de Champfromier
 canton de Châtillon-de-Michaille, département de l'Ain, ont comparu:
 1° Tournier Jean âgé de vingt-cinq ans
 profession de cultivateur domicilié à Champfromier
 de décédé; 2° Picquet Gustave âgé de vingt-huit
 ans, profession de instituteur domicilié à Champfromier
 de décédé; lesquels nous ont déclaré que Ducrest Nicolas-Joseph
Jules
 âgé de quarante-deux ans, profession de médecin domicilié
 à Champfromier né à Paris
 de Duché François-Marie et de Cheyrol Anne
 épouse de Tournier Marie-François
 est décédé en cette commune, et au domicile de par accident
 le premier du mois de novembre à neuf
 heures du soir, ainsi que nous nous en sommes assurés.
 sur-le-champ nous avons dressé et inscrit sur les deux registres tenus à cet effet le présent
 acte de décès, dont nous avons fait lecture aux déclarants qui ont signé avec nous

x lecture de trois mois
 nuls approuvés.
 L'aveu
 Coarbe-Michollet
 Picquet
 Tournier
 Coarbe-Michollet

Fils de François Marie
 Ducrest et de
 Cheymol Anne.

Né à Champfromier le
 31 août 1840.

Marié à Champfromier
 le 8 septembre 1869
 avec Marie Françoise
 Tournier, institutrice
 à Champfromier.

Dans la nuit de mercredi, M. Ducrest, médecin à Champfromier, revenait de visiter un malade, lorsqu'arrivé au lieu-dit la Planche-de-Joux, il glissa sur un étroit pont de bois jeté sur la Valserine et tomba dans la rivière grosse par les dernières pluies. Hier seulement, on a retrouvé le corps du malheureux médecin, fils de notre excellent ami, M. Ducrest, docteur à Nantua, dont nous partageons bien sincèrement la douleur.

Les obsèques de M. Ducrest fils, le malheureux médecin tombé dans la Valserine en revenant de voir ses malades, ont eu lieu à Champfromier. Sur la tombe, M. le docteur Picquet, de Châtillon-de-Michaille, a fait l'éloge de son collègue, mort victime de son dévouement.